

読者の 思い

いつもお便り
ありがとうございます！
ございます！

お便りは
一部割愛させて
いただいております

表 紙の可愛らしい置物に
目が留まりました。何
だろう?と思ったら、これが
垂水人形なのですね。以前、
新聞記事で見たような気がし
ます。いつまでも残してほし
い文化です。(霧島市在住/も
も/40代女性)

ももさん、お便りありがとう
ございます。1月号表紙は、昨
年12月に行われた垂水人形絵付
け体験の時に撮影したもので
す。垂水人形は江戸時代から伝
わるとされるもので、現在の
文化を残そうと、愛好家グルー

プ「陶遊会」の皆さんが制作を
しています。当日は、今年の干
支「戌」や明治維新で活躍した
「西郷隆盛」の人形を作ってい
ました。今後も垂水市の季節や
人々の様子などをお伝えでき
るように、表紙の写真にも工夫を
凝らしてまいります。

毎 月楽しく広報誌を見て
います。垂水高校の
生徒さんたちがデザインした
塵芥車の記事を読み、「環境に
やさしい街づくり・垂水」に
興味を持ちました。早速、市
ホームページから「垂水市環
境基本計画」を詳しく読んで
みました。豊かな自然の保全
に始まり、生活環境、資源、
エネルギー等、多岐にわたっ
て素晴らしい計画でした。垂
水市に住む者として、環境問
題を改めて考えさせられた内
容でした。(垂水市在住/ひげ
くまくん/50代男性)

今 回、食改キッチンによ
かにせの男性が加わり
簡単に作れて、栄養もあり、
おいしそうな丼が紹介されて
いました。元気に仕事や生活
をする上で料理は大事だと思
います。また、水之上生活笑
楽校の取組を見て人が打ち解
けて交流できるのは、一緒に
料理を囲んでいるからだと思
いました。(垂水市在住/JU
Nちゃん/60代男性)

JUNちゃんさん、お便りあ
りがとうございます。食改キッ
チンでは、食を通じた健康づく
りを推進する食生活改善推進員
の皆様と、毎月、季節や健康づ
くりをテーマに工夫を凝らした
レシピをご紹介します。ま
た、今月号では、垂水市特産の
ブリを使い、鹿児島県栄養士会
の方に考案していただいたレ
シピを掲載しております。今後
も食改さんの皆様と協力しなが

ひげくまくんさん、お便りあ
りがとうございます。垂水市で
は環境にやさしいまちづくりを
目指し、ごみの分別、再資源化
に取り組んでおります。また、
年に2回、海辺の自然環境保全
を目的に錦江湾クリーンアップ
作戦も実施し、多くの市民の
方々にご参加いただけていま
す。垂水市の美しい景観が守ら
れているのは、地域住民の方々
の日頃のご尽力によるもので
す。今後とも、自分たちの住む
まちの豊かな自然を守るため、
自然環境への取組にご理解とご
協力のほどよろしくお願いいた
します。

広 報誌の中で「まちの話
題」を読むと各地域の
老若男女が盛りあげる行事が
盛り沢山ですね。活気があり、
とても嬉しいです。地区公民
館長、主事さん、学校、PTA、

地域住民の協力があって成し
遂げる行事ですね。これから
も益々の御活躍を祈念します。
絶妙景観は今回、千本イチョ
ウ園ですね。まさに黄色に輝
く並木道の写真です。お見事
です！毎月楽しみにしていま
す！（鹿屋市在住/さすらい
の宗やん/50代男性）

さすらいの宗やんさん、垂水
市の話題・絶妙景観へのお褒め
の言葉ありがとうございます。
今年の垂水千本イチョウは、台
風等の影響が少なく、例年以上
にきれいに黄葉しており、たく
さんの方々を訪れていました。
撮影当日も夜の寒い中でした
が、多くの方が輝くイチョウの
ライトアップに心が癒されてい
る様子でした。今後も地域で行
われる行事や、垂水市の景観を
広報誌をご覧の皆様にお届けで
きるよう、広報誌の製作に努め
てまいります。

※個人情報の取扱い

個人情報は、お便りのご紹介、プレゼントの発送及び統計資料作成以外の目的では使用いたしません。

※お便りはWEBサイトからでも受付可能！

広報誌へのお便りは、垂水市公式WEBサイトからでもお送りいただけます！お便りお待ちしております！



◎垂水市公式WEBサイト
⇒市政の動き ⇒広報・広聴
⇒広報誌 ⇒広報誌お便り

お便りお待ちしております。(詳しくは裏面をご覧ください。)

お便り&市長へのメッセージ

1 広報誌を読んだ感想や、市長・市政に対するメッセージなど何でも好きなことをお書きください。

2 お便りを紙面内でご紹介させていただいてもよろしいですか？ (はい ・ いいえ)

※ペンネーム記載の方はペンネームで、ご本名のみ記載の方はイニシャルでご紹介させていただきます。